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2022 年度第 1４回理事会 議事録要旨 
 

１ 開催日時 令和 5年 9月 9日（土） 13：00～ 

１ 開催場所 東京都新宿区霞ヶ丘町 4-2 

Japan Sport Olympic Square 会議室 3 

１ 理事総数  16 名 

１ 出席理事 16 名 

千田 健一 青木 雄介 飯田 徳光   岡本 純典   小野寺 利浩  

釜谷 理恵 上津 孝光 菅原 智恵子 杉山 文野 曾良中 研司  

谷崎 瑠珂  辻村 眞一郎 土肥 美智子 諸江 克昭 和田 潔           

横井 浩治 

１ 出席監事     2 名 

清水 至 中村 規代実 

 

なお、理事及び監事のうちテレビ会議システムによる出席者及び所在地は以下のとおり 

テレビ会議システムによる出席者及び所在地は以下のとおり 

千田 健一（宮城県気仙沼市）釜谷 理恵（埼玉県川口市） 

諸江 克昭（福井県越前市）谷崎 瑠珂（東京都渋谷区） 

杉山 文野（長野県軽井沢町）横井 浩治（愛知県あま市） 

清水 至 （東京都八王子市）中村 規代実（東京都目黒区） 

 

【審議事項】 

第 1 号議案 2023 年 FCA 年次総会出席者登録 （提案者）理事 和田 潔 
議長は上記議案について和田理事より提案があった旨述べ、説明を求めた。慎重審議の結果、全会一

致でこれを承認可決した。 

第 2 号議案 
国内ジュニア団体・クラブ運営アンケート実施

の件 

（提案者）理事 菅原 智恵子 

議長は上記議案について菅原理事より提案があったことを述べ、説明を求めた。慎重審議の結

果、全会一致でこれを承認可決した。 

意見：各クラブにおける会員数については複数のクラブに所属している場合を考慮すべき 

であること、また当協会の個人情報管理規定の必要性について意見が出された。 

意見：アンケートの期間にいつまでか。 

回答：今後、取り決めていきたい。 

 

第 3 号議案 2023 年高円宮杯開催について （提案者）理事 辻村 眞一郎 

議長は上記議案について辻村理事より提案があったことを述べ、説明を求めた。慎重審議の 

結果、全会一致でこれを承認可決した。 

意見：本大会の開催についてはスポンサーのことも考慮すると、早期の大会スケジュール 

の作成が必要である。 

意見：本大会の開催意義について協会として明確にすべきとの発言があった。 

意見：選手へのメリットが最優先させるべきであり、開催にむけ協会として全力を尽くすべきと 

   思う。 
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【協議事項】 

第 1 号議案 
JOC ネクストシンボルアスリート協力金：選手

への支払い方法について 

（提案者）理事 青木 雄介 

 議長は上記議案について青木理事より提案があったことを述べ、説明を求めた。本件について 

は、他競技での同ケースの情報を収集し再度。検討することとなった。 

 

第 2 号議案 2023 年度組織構成について （提案者）理事 辻村 眞一郎 

 上記議案について辻村理事より説明を求めた。慎重に審議された結果、本件については議論の

余地があるとし、再度意見を求め提案することとなった。 

意見：本名称の変更による組織変更の有無についてはどうなるか。 

回答：本名称変更による組織変更は無いと、部会と委員会の別の必要性について検討したい。 

 

【報告事項】 

1．トランスジェンダーアスリートの競技参加に関して    （報告者）理事 杉山 文野 

 2．2023 年世界ベテラン選手権出場日本選手団名簿      （報告者）理事 和田 潔 

 

 


